

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

18 de agosto de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Red Compartida	Recaudación al final de cuentas	Es por demás sabido que el Reglamento de Tránsito no sirve únicamente para la movilidad de la capital, pues muchas de sus medidas son medidas para llevar dinero o a las arcas del gobierno o a las de la corrupción . Y es que no se trata solo de los infractores - que de que los hay, los hay, y además son muchos-también de decenas de puntos de "revisión preventiva" o como le llama la SSC "Dispositivo Salvando Vidas", que, si bien sí da resultados, también envía decenas de motocicletas al corralón.
REFORMA	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Robo de joyas en la capital	La semana pasada, se registró un reporte de robo a una joyería ubicada en una plaza comercial en las calles Río Bamba y Colector 13 en GAM. En su huida, se dirigieron hacia el Edomex, por lo que la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX activó un operativo de búsqueda en colaboración con las autoridades de ese estado, pero hasta ahora no hay detenidos.
LA CRÓNICA DE HOY	Entreciudades Salvador Guerrero Chiprés	Videovigilancia: siembra y cosecha	El crecimiento de la videovigilancia en la CDMX tendrá un nuevo robustecimiento este año, al elevarse hasta más de un 40 por ciento adicional en el proyecto de la jefa de Gobierno, Clara Brugada. El resultado esperado es la simultaneidad de reducción delictiva y mejora de percepción de seguridad, siempre y cuando 1) la ciudadanía vea a la estrategia y a sus instrumentos de política pública como parte del instrumental indispensable para avanzar contra la inseguridad y 2) permanezca la labor del Gabinete de Seguridad intensificándose al mismo ritmo.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La guerra en Tierra Caliente	Finalmente, en la guerra contra los cárteles se estableció una prioridad: eliminar a las organizaciones criminales en la región de Tierra Caliente de Michoacán.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Temor	El convoy no engaña: patrullas, Suburbans blindadas y camionetas oficiales formando una caravana de al menos diez vehículos para resguardar los traslados de la gobernadora Rocío Nahle.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Salgado Macedonio enfrenta por novena vez al Covid	El senador de Morena Félix Salgado Macedonio , padre de la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, enfermó ¡por novena ocasión! de Covid , lo que lo obligó a modificar su agenda de actividades.
EL FINANCIERO	Confidencial	La ausencia de Andy en el evento de Morena	Tras ser exhibido por su viaje a Tokio, Japón, Andrés Manuel López Beltrán otra vez fue el gran ausente , esta vez durante el inicio de la conformación de los 71 mil comités seccionales que defenderán la ' Cuarta Transformación ' en la elección de 2027 .
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Una ausencia y muchas interrogantes	Si se ha mantenido fuera, solo del foco público, para evitar alimentar la polémica, o si de plano ya también quedó fuera de la operación del partido es algo que muy pocos saben realmente sobre el secretario de Organización de Morena, Andrés López Beltrán .
MILENIO	Trascendió	Norma Piña, planea presentar un informe de labores	Que en pasillos judiciales comentan que luego de la última sesión en el pleno de la Suprema Corte este martes, la presidenta, Norma Piña, planea presentar un informe de labores para cerrar de manera definitiva su gestión .
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Defiende Layda su viaje a Ámsterdam	La gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, defendió que su viaje a Ámsterdam fue estrictamente familiar: visitó a su hija Layda María Esther Negrete Sansores, quien solicita asilo en Países Bajos por riesgos tras el documental "Duda Rodolfo Gómez Razonable", dirigido por Roberto Hernández y difundido en Netflix.
EL UNIVERSAL	Epicentro León Krauze	Putin triunfa en Alaska. Perdemos todos	Los augurios para la cumbre entre Vladimir Putin y Donald Trump en Alaska nunca fueron buenos . Desde hace años, Donald Trump parece embelesado con la figura del dictador ruso.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Legado de la Corte en Chichén Itzá	En vísperas de la extinción virtual y formal del Poder Judicial y de la Suprema Corte como los conocemos, en una de sus últimas actuaciones en pleno en salas, los ministros han emitido diversas sentencias .
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Los frentes abiertos de Mario Delgado	Una investigación de Claudio Ochoa en Latinus ha revelado que el expresidente nacional de Morena y actual secretario de Educación Pública, Mario Delgado, compró el año pasado un departamento de lujo en una de las torres más exclusivas de la Ciudad de México, la de Reforma 222. El precio del departamento fue de 15 millones de pesos .

Síntesis informativa

18 de agosto de 2025

LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	4T: lecciones desde Bolivia	Desde Bolivia llegan lecturas políticas necesarias para la corriente electoral de centroizquierda que va en México en su segundo periodo presidencial.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Puebla: primos incómodos	Hace 33 años ocurrió el primer capítulo del distanciamiento entre Alejandro Armenta e Ignacio Mier.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Cuba: están viendo y no ven	El pasado primero de julio, Donald Trump firmó un memorando mediante el cual endurece las sanciones económicas a Cuba , país al que acusa de violaciones sistemáticas a los derechos humanos de sus ciudadanos.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Carney viene a recomponer la relación Canadá-México	El mensaje parece claro: México y Canadá no pueden enfrentar ni competir , cada uno por su cuenta, con Estados Unidos y la política arancelaria de Donald Trump.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Envío	El pasado 13 de agosto, la presidenta Sheinbaum trató de salvar la cara cuando le preguntaron si habría alguna acción de reciprocidad al más reciente envío de 26 presuntos narcotraficantes a los Estados Unidos.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Trump sigue inundándolo todo	Siete meses después de tomar posesión, casi diez después de haber ganado la elección presidencial, la estrategia más efectiva para Donald Trump ha sido aquella de inundar la zona.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	La Morelia	La moraleja es que nada pasa desapercibido para la lente magnificadora de la política , sobre todo cuando se tratade contradicciones materiales
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Erin ya es huracán	La tormenta Erin alcanzó el viernes 15 de agosto la categoría de huracán y es el primero del año en amenazar , entre otras islas, a Puerto Rico . Ahora habrá que monitorear.
MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	El séptimo piso de la transformación	Ahí le va sin rodeo ni regateo: sacar a millones de mexicanos de la pobreza gracias a las transferencias de dinero en apoyos sociales y al incremento del salario mínimo, es una gran victoria . En ese mismo lapso los mexicanos sin acceso a la salud se duplicaron.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Trump cedió ante el duro Putin	Difícilmente Trump podría decir que Rusia hace lo que él quiere, como sostuvo de México y Canadá en la víspera de su reunión en Alaska con el presidente Putin.
LA JORNADA	Editorial	Bolivia: réquiem por el MAS	Las elecciones generales realizadas ayer en Bolivia marcaron el final de un proyecto histórico que empezó a ponerse en práctica hace casi 20 años, cuando comenzó la primera presidencia de Evo Morales Ayma, en enero de 2006.
EL HERLDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Atentos en Palacio	Habrà que estar pendientes este lunes de una posible reunión en Palacio Nacional entre la presidenta de México Claudia Sheinbaum y los coordinadores de Morena en el Congreso, Ricardo Monreal en la Cámara de Diputados, y Adán Augusto López, en la de Senadores.

Síntesis informativa

18 de agosto de 2025

LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Acciones del IMSS en el Edomex	Resulta que Zoé Robledo, para quien la mandataria tuvo el reconocimiento a su desempeño, detalló las 28 acciones que lleva a cabo el Seguro Social como parte del Plan Oriente y que son el reflejo de la estrategia del gobierno federal para abatir la marginación que aqueja a varias regiones del Estado de México.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Defensa llamó la atención	La defensa que hizo ayer Luisa María Alcalde de la ex "no primera dama" Beatriz Gutiérrez Müller llama la atención y no sólo porque se trata de la presidenta nacional de Morena.
LA RAZÓN	Rozones	De exigir disculpas a rendir pleitesía	Relevante, nos comentan, la noticia dada a conocer por el diario español ABC, de que la esposa del expresidente López Obrador, Beatriz Gutiérrez Müller, a la que llama "azote de España", residirá en Madrid.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Hacer lo que Cuba dice	Lo que no tiene lógica es que la gasolina cueste más barata en Cuba que en México. Sobre todo, porque México ha venido vendiendo gasolina a la isla.
REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	Un barco cargado de...	El gobierno mexicano da respiración artificial para que en Cuba sigan haciendo más de lo mismo
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	El músculo militar contra los cárteles	La semana pasada se anunció que el Comando Sur de Estados Unidos amplió el despliegue militar en América Latina el Caribe como parte de la estrategia anunciada por la Casa Blanca para combatir las organizaciones criminales que califica como terroristas.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	El simbolismo en Alaska	Una de las principales promesas de campaña de Donald Trump fue que "acabaría con la guerra entre Rusia y Ucrania en 24 horas" .
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Beatriz en Madrid	La esposa del expresidente buscó no solo la residencia , para acompañar a su hijo mientras estudia una carrera, sino la nacionalidad española.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	¿Por qué?	La esposa del expresidente López Obrador se va a España. ¿Quiere ponerse al amparo de eventuales actos de justicia?
EL UNIVERSAL	Fuera del aire Paola Rojas	Con el agua hasta el cuello	Los expertos vienen hablando los últimos años del calentamiento del planeta y sus efectos adversos. Los cambios en el clima y los eventos meteorológicos extremos ya no son un pronóstico, son una realidad.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Abandonan a Acosta en Xochimilco	Si no fuera porque al interior de Morena las cosas están lo que sigue de tensas, la decisión de un grupo de líderes de Xochimilco de pasarse al bando de la alcaldesa Circe Camacho, dejando al exalcalde José Carlos Acosta, no hubiera pasado de una buena grilla local y ya.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	El reto de seguir combatiendo la pobreza	En México, la pobreza no sólo se mide por ingresos, sino por seis carencias que puede tener la población. A saber: 1. rezago educativo, 2. acceso a los servicios de salud. 3 acceso a la seguridad social, 4. calidad y espacios de la vivienda, 5. servicios básicos en la vivienda 6. acceso a la alimentación nutritiva y de calidad.

Síntesis informativa

18 de agosto de 2025

EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	El extraño caso de La Moraleja	Afirmé aquí en mayo, y lo sigo pensando, que la señora Beatriz Gutiérrez Müller, ciudadana mexicana, está en su derecho de vivir en donde quiera. Pregunté también ¿desde qué superioridad se le cobraba ser la esposa de fulano de tal?
-----------	--	--------------------------------	---



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC